

Medienmitteilung

Nr. 224/2025

21. Juli 2025

Brückenarbeiten in der Binswanger Straße über die B 27 bei Neckarsulm (Landkreis Heilbronn)

Ab dem 28. Juli 2025 saniert das Regierungspräsidium Stuttgart die Kasernenbrücke (Binswanger Straße) über die B 27 in Neckarsulm. Der Gehweg bleibt während der Maßnahme einseitig nutzbar. Die Maßnahme soll bis Mitte September 2025 abgeschlossen sein.

Das Regierungspräsidium Stuttgart beginnt **am Montag, 28. Juli 2025**, mit der Instandsetzung der sogenannten Brückenkappen an der Kasernenbrücke (Binswanger Straße) über die B 27 in Neckarsulm.

Die Arbeiten sind notwendig, da im Rahmen von Bauwerksprüfungen Schäden wie Ausbrüche und Verdrückungen an der Beton- und Kappenbeschichtung festgestellt wurden. Die Maßnahme soll voraussichtlich **bis Freitag, 12. September 2025**, abgeschlossen werden.

Für die Durchführung der Arbeiten muss die Kasernenbrücke teilweise für den Fußgängerverkehr gesperrt werden. Der Gehweg wird während der gesamten Bauzeit einseitig nutzbar bleiben. Für die Verkehrssicherheit werden zwei mobile Ampeln für Fußgängerinnen und Fußgänger zum Überqueren der Straße aufgestellt. Der Fahrzeugverkehr wird nicht eingeschränkt.

Der Bund investiert mit der Baumaßnahme insgesamt 50.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinfo-bw.de abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) – Infos unter: www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo_app.

Hinweis für Medienvertreterinnen und -vertreter:

Für Fragen steht Ihnen die Pressestelle des Regierungspräsidiums Stuttgart unter der Telefonnummer 0711/904-10002 oder per E-Mail an pressestelle@rps.bwl.de gerne zur Verfügung.